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『CereTEX 2020(ケアテックス) 』出展と御礼 2020/2/12～14日
3日間に渡り東京ビックサイトでケアテックスが開催されました。
100軒近くの施設関係者の方々にお名刺交換させていただきました！
こんなに、福祉ネイリストを必要として下さるのかと、感激しました。

お手伝いいただいた、講師の皆様、福祉ネイリストさん本当にありがとうございました。

◆YouTubeﾁｬﾝﾈﾙご存知ですか?◆

【声だけのYouTube】
福祉ネイリストさん向け
の「理事長の活動報告」
更新中です！
https://www.youtube.com
/channel/UCQlN_Y9U901Qq
isMupNfWzA

企業、福祉関係、施設関係者様
たくさんの方に福祉ネイルの体験をしていただきました。

第2回研究集会及び第5回福祉ネイリストアワードの開催日が

2020/10/17（土）に決定しました！！
開催の会場や時刻、研究集会・ｱﾜｰﾄﾞの募集要項などは確定次第、 Facebookの
｢福祉ネイリストページ」で公開いたします。｢福祉ネイリストページ」に参加が未だの
方は各認定校の講師か、協会までご連絡ください。

2020年秋季認定校養成講座の募集要項など詳しくは協会ホーム
ページをご確認ください。ご希望の方はメールまたはお電話にて
事務局へまずご連絡下さい。

◆新しく3名の認定講師が誕生しました◆

兵庫丹波校 大西 綾子 先生
名古屋千種校 熊崎 律子 先生
神奈川中央林間校 金子 房代 先生

https://www.youtube.com/channel/UCQlN_Y9U901QqisMupNfWzA
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南関西ブロックだより

和歌山県議会 勉強会開催
●目的:和歌山県議会議員の皆様に議員連盟を正式発足していただく為

の事前勉強会
●内容:協会の活動と普及への取り組みについて

約30分協会の説明、質疑応答を10分ほど行いました。
4月の正式発足を目指して、コツコツと取り組みます。
福祉ネイリストさん達の活躍の場を作る為に出来る事をこれからもやり
続けます！。

北関西ブロックだより

大阪茨木校より活動報告が届きました

2019/12/1に千里校より移転し、茨木校として活動を
スタートしました。

12/14には新しいスクールにてアート＆ミーティングを
開催し、夕方からは「2019年度茨木校の活動報告会」
を開催しました。
研究集会で発表された3名(井上さん・氏野さん・藤原
さん）と、福祉ネイリストアワードで準グランプリを
受賞された氏野さんに改めて発表いただき、当日参加
できなかった、茨木校のメンバーと共有しました。

また、2020年1月より営業チームを作り現在5名(内1名:
塚本校)が活動しています。

奈良県奈良校より活動報告が届きました

八尾の地域包括支援センターが、毎年月替わりで色々な
講座を開いておられます。
昨年から、「指先から笑顔と健康を」というテーマでお話
させていただきました。
今回はお爪磨き体験をしていただき
ご自分で磨かれたピカピカの指先を何度も眺めて、
ワイワイガヤガヤとにぎやかな講座になりました

3月3日に就労継続支援Ｂ型事業所を開所しました。1月31日に開催したZONE会議では
困りごとの共有や、今年の目標
について。
荒木理事長より
協会の新たな取り組み
のお話しを頂きました。

今回は遠く香川県からも
参加がありました！！
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西関東ブロックだより

「自由が丘ひかり街を活性化しよう！」というスローガン
産業能率大学生のなっちゃんとカノンちゃんに毎回お世話になってます。
今回で3回目の参加となりました。

リピーターさんや、２日間続けていらっしゃった方も…
2日間で73名の方が福祉ネイルを体験してくださいました。
お客様も私達も毎回楽しみながらのイベントです。

前日いらした方が今日もわざわざ、いらしてくださり、
「昨日はありがとう！とっても気に入っているのよ
明日、主人のお見舞いに行くから主人と看護師さんに自慢するの💕」

と、嬉しいお言葉をいただきました
こちらこそ、ありがとうございました。

東京都自由が丘校より活動報告が届きました

東関東ブロックだより

●イベント・周知活動

就労継続支援B型事業所
（千葉）４年目の参加！

障害を持つ人と地域の方が一体となってワーク
ショップを楽しんでいます。千葉校・東京自由ヶ丘
校の皆さんご協力ありがとうございます。

●忘年会（栃木小山校）

令和２年の抱負を皆さんとｼｪｱ！
ｻﾌﾟﾗｲｽﾞあり！笑いあり！新しい
お仲間も増えました！

●ラジオ出演

①ﾎﾝﾏﾙﾗｼﾞｵ☆ちばらぎ局 1/6,13公開

②ｲﾝﾀｰﾈｯﾄﾗｼﾞｵ(maruの心理と福祉の相談所)

ﾒｲﾝ出演：山下由加理さんの行動力には尊敬！！
実は彼女…年間イベント出店数NO,1

ﾒｲﾝ出演：平塚裕美子さん素敵でした！！

第二弾！5／2に決定！

●知識・情報収集演

・社会福祉協議会主催の介護の入門的研修
（座学2日、施設実習2日）へ参加（大森）
・Instagram、Googleﾋﾞｼﾞﾈｽ勉強会へ参加（信夫
さん、山下さん）

●知識・情報収集演

2/24(月・祝）
勉強会を開催！

点字メニュー作成
視覚障害体験/高齢者疑似体験 など！

●令和2年続々スタート

①小山市産前産後事業ﾊﾝﾄﾞﾄﾘｰﾄﾒﾝﾄ講座
担当：佐藤雪江さん

②社会福祉協議会関係施設様
4年目の年間契約を頂きました!

③住宅型有料老人ﾎｰﾑ様定期訪問
担当：染谷慶子さん

④就労継続支援B型事業所定期訪問
⑤リラクゼーション型デイサービス営業

ケアテックス2020より
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北海道・東北ブロックだより

岩手県盛岡校より活動報告が届きました

宮城県名取校より活動報告が届きました

「手ピカクラブ」
この名前は！？私たちが行なっている福祉ネイルのことです。
名前をつけてくれたのは、宮城県仙台市内にある「八木山つどいの家」の皆さんです。
（こちら施設は障がい者の方が通う生活支援施設です。ご縁をいただき今年に入り月に一度
定期的に訪問をさせて頂くようになりました。）
福祉ネイルの時間を、“手をピカピカにしてもらうクラブ”と名付けてくれました！
写真の様子はお試し会の時の一コマです。皆さんに温かく迎えて頂き、賑やかであっという
間な時間でした。
終了後もたくさん話かけてくれる皆さん。早速私たちの名前を覚え呼んでくれる姿や、何度
もありがとうと声をかけてくれる言葉は感慨深いものがありました。お仕事としてかける言
葉ではなく、自然と気持ちから出る言葉は重みが違います。忘れていることたくさんあるの
では？と感じる時間でもありました。

毎月の訪問では、爪切りやハンドトリートメントに加え1本アートを行なっています。季節の
お花や、好きなキャラクター、食べ物を描くこともあります。
そのアートはお守りのような存在になることもあるそうです。
福祉ネイルを通じて笑顔を届けるという意味がその方にとって役に立つ存在でいれるように
続けて行きたいと思います。

北海道札幌校より活動報告が届きました

メンバーの看護学生が
ルワンダに行き、その
時に就労の機会を作ろ
うと子供達にネイルを
教えている日本人に出
会いました。ハンドト
リートメントや基本的
な道具の持ち方を教え
てきたようで、子供達
もとても喜んでくれた
みたいです。

2020年1月24日
NHK盛岡「おばんです！いわて」をはじめ、ニュースで
福祉ネイルの活動の様子が紹介されました。
(岩手日報の記事がきっかけに取材依頼がありました)

↑2020年1月7日/岩手での福祉ネイルの活動が岩手日報に掲載されました。

←【定期訪問の様子】青森弘前/秋田にて
寒い東北の冬も福祉ネイリストの温かい心で
高齢者さまを温めたいと笑顔の花を咲かせました。

北海道苫小牧市のメン
バーが、多世代の市民
が集まる交流会に福祉
ネイルとして参加させ
て頂きました。
年齢層も幅広く、小さ
なお子様は1歳から20、
30代、そして80歳以上
の方と沢山の方にネイ
ルを楽しんで頂けまし
た。

「ルワンダでネイル教室」 「みんなのサロン・いこっと」のイベント
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名古屋栄校では1月26日に緒方理事をお呼びして
営業セミナーを開催いたしました。
半日お時間を頂きまして、基本の名刺交換や施設訪問する際の準備物や電話のアポ取り
の仕方など沢山レクチャーして頂きました。

また福祉ネイルの強みをみんなで話し合ったり、ロープレをして、実際どういう話し方
をしたらわかりやすいか、ポイントもわかりやすく教えて頂きました。
より深く福祉ネイルとはどういうものなのか、どう伝えたらわかりやすいかを学ばせて
頂きました。

施設に持参する資料も愛情もって自分で作ることによって話す時の自信にも繋がるんだ
なと大切さも知りました。
これを生かし、名古屋栄校では資料作りや営業のアポ取りなどをみんなで取り組めるよ
う今後企画していく予定です。

東海ブロックだより

中四国・九州ブロックだより

名古屋栄校より活動報告が届きました

各地から活動報告が届いています

福岡小倉校：堂本茜さん(大分県中津在住）施設様のお祭りやマルシェで出店していま
す。

広島校：西林一保さん(島根県在住）
2020/2/13デイサービスセンター「やすらぎ」
施術人数：4名
1月はハンドトリートメント、2月はファイリング、
カラーリングを主に行いました。長年人生を共に
してきた爪に「こんなになって」と爪を撫でられる
姿と笑顔に、私も笑顔をいただきました。
また、3回目の訪問になり、「私もやってもらおう
かなぁ」という言葉が聞かれるように。

2020/2/18/デイサービス「こうこう」施術人数：2名
「綺麗な色だね」というお互いの言葉かけに満足そうでした。
カラーのご提案が利用者さんの好みに沿えてきたように思う。

【広島支部 発足！】
広島支部には2020年3月現在「16名」の登録者がいます

～広島支部長 中尾将吾氏より～
広島支部、立ち上げさせていただきました！広島には熱い想いを持った福祉ネイリストさん
がたくさんおられます！みんなで広島を盛り上げていけたらと日々奮闘しております！
広島チームの活躍が全国に轟く日を目指して！！今後とも広島支部をよろしくお願い致します！

広島支部 第1回顔合わせ会の様子→


